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日本共産党掛川市委員会  掛川市北門８ 

☎ 0 5 3 7 - 2 3 - 3 6 6 2 日本共産党の見解を紹介します 

 

市議会を議論の場に！ 市民にとって大

切な問題を掘り起こし、光を当てるために、

これからも大活躍してもらいましょう。  
医師・リニアから大井川の水と自然を 

守る小笠・掛川の会代表 佐野克行 

全国的に給食費の無償化が広がる中、市

に無償化を要望しました。請願書の紹介議

員を快く引き受け、助言・後押しも惜しみな

くしてくれました。なくては 

ならない議員です。  
新日本婦人の会掛川支部 薗ケ谷 鈴木和子 

本会議での質問は皆勤賞。市民の声を聴

き、極力現場を見て、問題意識を持って勉

強。是々非々の勝川さんは、議員がすべき

仕事をきっちりしている人。自信を持って

推せます。 

  
小貫 藤田理恵  

野良猫の命と幸せにも心を寄せ行動し、議

会でも一生懸命発言をしてくれる 

しほこさんに期待します。 

猫だけでなく弱いものの味方です。  
village with cat 細田千郷  

浜岡原発が過酷事故を起こせばまさに日

本沈没です。処理できない核のごみ。高くつ

く原発は止めておくべきです。温暖化防止は

安全・安価な再エネで。  

STOP！浜岡原発掛川の会代表 斎藤明 

補聴器購入費助成など市に請願した要望

の実現のために、徹底して調べ委員会で訴

える姿勢は頼もしく、議会になくてはなら

ない方です。  
 

掛川の地域医療を 

よくする会代表 遠山陽一朗 

何事も真正面から立ち向かう人です。一生

懸命すぎて痛い思いやバカを見ることもた

くさんあることでしょう。それでも自分に嘘

をつくことが許せない正直な人だとわたし

は知っています。  
学童保育所指導員 緑ケ丘 奈加洋子 

インボイス制度が始まり、長期化する物

価高騰の中、事業者の廃業は後を絶ちませ

ん。今こそ地域経済を担う小規模事業者に

直接支援の手を差しのべる時です。勝川さん

に期待します。  
小笠掛川民主商工会会長 千浜 大石秀之 

戦争する国づくりではなく平和外交を貫

く事。戦中戦後、戦争反対を訴えてきた唯一

の政党、日本共産党に期待しています。  
掛川市平和委員会 中町 松井治 

お金が底を尽きもう食べる物がない… 

勝川さんとこの間生活相談や食料支援に対

応してきました。上から目線ではなく同じ

視点に立って相談に応じる姿に感心しま

す。これからも私たちの会としてもどうし

ても必要な議席です。がんばります。  
掛川北生活と健康を守る会会長 水谷陽一 

自ら学童保育所を立ち上げ、施設の改善を

市に求め、子ども達のためにより良い学童保

育作りに取り組んでくれました。  
元ひまわりクラブ保護者 緑町 太田文子 

大井議員とタッグを組み各々の持ち味を

生かし、課題解決に必要な調査を行い、議

会で取り上げて市政に反映させてきた勝川

さん。更なる活躍に期待します。  
元市議会議員 海戸 渡邊久次 
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